
LT01 SEAM ONE 
TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
DESIGN: MARK HOLMES, 2003 

Die Leuchte SEAM ONE stellt eine moderne Interpretation einer klassischen Tischleuchte dar. Gefertigt aus drei fest verbundenen 
Bauteilen aus pulverbeschichtetem, gekantetem Aluminiumblech wurde die Anzahl der Komponenten auf das Wesentliche redu-
ziert, um einen klaren Fokus auf die Einzelelemente der Leuchte selbst zu legen. Durch ihre einfache, doch raffinierte Bauweise 
sowie durch ihre ausgewogenen Proportionen spiegelt die Leuchte den Markencharakter von e15 wider, der auf der Verwendung 
von hochwertigen Materialien, gepaart mit außergewöhnlichem Handwerk, basiert. / 

The light SEAM ONE is a modern interpretation of a classic table light. Made of three firmly bonded components of powder-
coated, folded sheet aluminium, the number of parts has been reduced to the essentials to provide the strongest focus on the ele-
ment of light itself. Applying simple but elaborated construction methods and balanced proportions, the light reflects e15’s brand 
ethos of high grade materials paired with extraordinary craftsmanship. 
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ALUMINIUM, SIGNALWEISS PULVERBESCHICHTET /
ALUMINIUM, SIGNAL WHITE POWDER-COATED
 

LÄNGE / LENGTH

450 MM	 (17 3/4 INCH)

BREITE /  WIDTH

200 MM	 (7 7/8 INCH)

HÖHE / HEIGHT

400 MM	 (15 3/4 INCH)	

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH
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W
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Montageort: Innenraum
Montageart: Stecker
Gehäusematerial: Aluminium, pulverbeschichtet
Schutzart nach DIN 40050: IP20
Schutzklasse: 2
Gesamtgewicht: Aluminium 4,5 kg
Diffusor: Ja
Lichtverteilung: Diffus, symmetrisch nach oben und unten 
Spannung: 230V/50Hz
Schalter, Dimmer: Handschalter, kein Dimmer
Kabel: PVC, Länge 2600 mm, Schalter 800/1800 mm
Kabelfarbe: Transparent
Fassungstyp: E27
Empfohlenes Leuchtmittel: LED Retrofit, 9W, 2700K, warmweiß

Installation site: Interior 
Installation type: Plug
Enclosure material: Aluminium, powder-coated
In accordance with DIN 40050: IP20
Appliance class: 2
Weight: Aluminium 4,5 kg
Diffuser: Yes
Light distribution: Diffused, symmetrical up and down
Voltage supply: EU/UK 230V/50Hz
Switch, Dimmer: Manual switch, no dimmer
Cable: PVC, length 2600 mm, switch 800/1800 mm
Colour of cable: transparent
Socket: E27
Recommended light source: LED Retrofit, 9W, 2700K, warm white

Bedingt durch ständige Optimierung der Leuchtmittel und Materialien können sich obige Angaben verändern. Bitte erfragen Sie immer das aktuellste 
Produktblatt. Lumen wurden auf Basis der Leuchten berechnet, nicht gemessen und können daher leicht abweichen. /

Due to constant optimisation of the light sources and materials, the above information might change. Please always request the most current pro-
duct sheet. Lumen have been calculated on the basis of the lights and thus may vary slightly.

SONDERFARBEN GEGEN AUFPREIS ERHÄLTLICH / CUSTOM COLOURS AVAILABLE WITH SURCHARGE 
LT01 SEAM ONE IST AUCH ALS SONDEREDITION IN 24 K VERGOLDET ERHÄLTLICH, AUFLAGE 10 STÜCK /
LT01 SEAM ONE IS ALSO AVAILABLE AS A SPECIAL EDITION, 24 K GOLD-PLATED. EDITION LIMITED TO 10 PIECES
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